

WARTA

Kodim 0812/Lamongan Gelar Sosialisasi Media Desa untuk Meningkatkan Keterlibatan Masyarakat

Riansyah - LAMONGAN.WARTA.CO.ID

Nov 21, 2024 - 14:28



Lamongan,- Dalam upaya memperkuat peran serta masyarakat dalam pembangunan Desa, Kodim 0812/Lamongan menggelar Sosialisasi Media Desa yang dihadiri oleh Perangkat Desa, tokoh masyarakat, serta sejumlah perwakilan

pemuda di wilayah Kabupaten Lamongan.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan pentingnya pemanfaatan media digital dalam memajukan desa dan meningkatkan partisipasi publik dalam program pembangunan yang ada.

Sosialisasi yang berlangsung di Aula Koramil Kalitengah tersebut, dibuka langsung oleh Serma Hary Ardani yang hadir mewakili Danramil.

Pada kesempatan tersebut, Serma Hary Ardani menyampaikan pentingnya pemahaman terhadap peran media Desa dalam menciptakan komunikasi yang efektif antara Pemerintah Desa dan masyarakat.

“Seiring dengan perkembangan teknologi informasi, media digital kini menjadi sarana yang sangat efektif untuk menyebarkan informasi kepada masyarakat. Sosialisasi ini bertujuan untuk memperkenalkan kepada para peserta tentang cara memanfaatkan media sebagai alat komunikasi yang dapat mempercepat pembangunan dan meningkatkan transparansi di tingkat Desa,” Serma Hary Ardani.

Sosialisasi itu juga menghadirkan narasumber ahli di bidang media dan komunikasi, yang memberikan pemahaman mengenai berbagai platform media sosial yang dapat digunakan oleh Desa, seperti Facebook, Instagram, dan YouTube, serta pentingnya website Desa sebagai wadah informasi publik yang lebih terstruktur.

Para peserta yang terdiri dari Perangkat Desa dan tokoh masyarakat diberikan pelatihan praktis terkait pembuatan konten, pengelolaan akun media sosial desa, serta cara efektif menginformasikan program pembangunan dan kegiatan yang ada di desa kepada masyarakat.

Dalam sesi diskusi, peserta juga diberikan kesempatan untuk berbagi pengalaman dan bertanya seputar kendala yang dihadapi dalam pengelolaan media desa.

“Kegiatan seperti ini sangat penting, terutama bagi kami yang bertugas mengelola komunikasi dengan masyarakat. Media sosial bisa menjadi sarana efektif untuk menyampaikan informasi penting, seperti anggaran Desa, kegiatan

pembangunan, serta program-program yang ada. Dengan sosialisasi ini, kami bisa lebih siap dalam memanfaatkan media untuk kepentingan Desa,” jelasnya.

(*)